

## Arrancan trabajos de Prolongación Pablo Livas

Consciente de que las vialidades son una prioridad para el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio el banderazo de inicio a los trabajos para prolongar la Avenida Pablo Livas, lo que beneficiará a miles de habitantes en un amplio sector de la zona poniente de esta localidad.

En esta etapa de ampliación de la mencionada arteria vial se invertirán 6 millones 200 mil pesos en un tramo de 813 metros lineales, tendrá cuatro carriles (dos por cada sentido) y está proyectada para terminarse en cuatro meses.

“Ahorita toca hacer esta ampliación, desde la Colonia Zirándaro, y va a venir a salir acá al Fraccionamiento Villa Luz, aquí en la Avenida Los Encinos”, informó el Alcalde.

“Y se va a beneficiar la Colonia Zirándaro, Portal de San Roque, todas estas de acá del



poniente: Villa Luz, Andalúz, Héctor Caballero, La Esperanza, Los Encinos, Riviera del Sol... Todas estas colonias que conectan hasta Paseo de Las Lomas, entre muchas más.

“Faltarían algunos tramos para ir conectando y que llegue hasta la Colonia Las Lomas, porque ya con ello desfogaríamos la vialidad de la Carretera a Reynosa, así como de la Avenida Eloy Cavazos”, añadió Paco Treviño.

El Alcalde señaló que con el mejoramiento

de las vialidades se busca dar orden al crecimiento urbano que ha tenido Juárez en los últimos años.

“Ahorita queremos darle orden y equilibrio a este crecimiento que se sigue dando en nuestro querido municipio de Juárez, que ya somos más de medio millón de habitantes y se ocupan este tipo de vialidades”, expresó el Presidente municipal.

“Y es por ello que vamos a seguir esforzándonos, para que nuestra gente no batalle en estos temas de vialidad”, finalizó.



El alcalde recorrió el lugar donde se realizarán las obras de drenaje pluvial.

## Comienza obra de drenaje pluvial para terminar con inundaciones

Para acabar con las inundaciones que se ocasionan frecuentemente en un punto de la Carretera a Reynosa con las fuertes lluvias y que paralizan completamente la vialidad, el Alcalde Francisco Treviño Cantú anunció una importante obra de drenaje pluvial en el municipio de Juárez.

Además de miles de conductores que circulan diariamente por esta arteria vial, igual se verán beneficiadas las familias de varias colonias colindantes a un arroyo que cruza la Carretera a Reynosa en el punto conocido como La Tarimera y que con las fuertes precipitaciones se desborda e inunda también sus hogares.

“Cada temporada de lluvias, de huracanes, pues siempre se inunda este arroyo que cruza aquí la Carretera a Reynosa, y colapsa el tráfico, afecta mucho a la vialidad... Y queda incomunicada la gente que viene a Juárez, la gente que va hacia Guadalupe o hacia otros municipios y que por aquí transitan”, recordó el Alcalde.



## Inicia Juárez construcción de guarderías para apoyar a las mamás trabajadoras

Buscando apoyar a los padres de familia de Juárez, que por su trabajo necesitan dejar a sus niños en un resguardo seguro, el Alcalde Francisco Treviño Cantú arrancó con su proyecto de crear más guarderías municipales.

En la Colonia Los Puertos, el Presidente municipal encabezó el banderazo de inicio para el acondicionamiento de un inmueble que será convertido en una estancia infantil que tendrá capacidad para 50 niños, y estará lista en tres meses.

“Aquí la verdad es que hay muchas familias. Son colonias muy grandes tanto Los Puertos como Anzures, y es clase trabajadora. Batallan con quién dejar a sus hijos, y pues ya van a tener una opción aquí para que estén bien atendidos y bien cuidados, como lo sabemos hacer en las guarderías del sistema DIF municipal”, expresó Paco Treviño.

“Y gracias al apoyo del grupo Garza Ponce por las facilidades que nos otorgaron al entregarnos en comodato (este inmueble), es que nosotros como Municipio iniciamos ya con los trabajos de rehabilitación y acondicionamiento para que opere como guardería”, añadió.

El Alcalde también anunció que ya se tiene planeada otra estancia infantil para el sector norte del municipio.